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長かったゴールデンウィークも終わり新学期も一か月半経ち、子ども

たちも新しいクラスや先生、新しい環境に慣れてきたころでしょう。

一年生も連休明けから宿題を持って帰るようになりました。 

 

 

カブトムシの土の入れ替え、畑の土の手入れも子どもたちとやりまし

た。みんな土を触ることがすきなようで楽しんでやっていました。な

かよしのお兄さん、お姉さんが一年生の面倒

をみながら、一緒にやっている姿をみて、微

笑ましく思いました。 

ゴールデンウィークに一部でインフルエンザ

が流行っていたようです。最近暑くなってき

て、昼と夜の気温の差が激しくなっています。なかよしでも子どもた

ちの体調に十分に気を付けてみていきます。 

特に水分補給。水筒を忘れないよう持たせてください。 

なかよし通信 



 

 

 

 

 

  

 

 

 

・子ども全体会と代休日について 

第二回子ども全体会をしました。内容は、一つ目は「祭りの子ども店

舗をやるか、やらないか」二つ目は「代休日の過ごし方について」で

した。祭りについて高学年からは、やるとやらないのどちらの意見も

でました。やる意見は、「クリスマスプレゼントのお金が増えるか

ら」・「友達が遊び来て楽しんでくれたから」・「毎年やっているから」 

などで、やらない意見は、「当日思いっきり祭りを楽しみたい」・「最

後まで遊びたいから」・「係やゲームの準備、プラバンの準備が面倒だ

から」などでした。 話し合いの結果、今年もやることに決まりまし

た。次回の子ども全体会で、詳しく内容を決めていく予定です。高学

年もいろいろな気持ちがあるなと思いました。また保育部や指導員間

でもどのようなサポートが良いのか考えていきたいです。 

夏には…(*^^*) 

うまくいきますよーに 



代休日は映画になりました。当日まで日にちが少ないので、子どもたちに

どんな映画が見たいのか、意見を聞いて早急に決めていきたいと思いま

す。また、決まり次第 なかよしに提示します。 

＊皆さんにお願いです。代休日の出欠を早めにお知らせください。ご協力

お願いします。 

 

・修理 

５月 11日(土) 竹馬、やっとこ、一輪車の修理を行いました。朝から天

気も良く、草刈り後の作業でしたのでみんな汗だくで頑張りました。高学

年の人数が少なかったので、低学年も親子で一緒にやっとこ作りをしまし

た。今年は低学年用 6本、高学年用 3本を作りました。子どもたちが楽し

みながら、お父さん・お母さんと一緒に頑張って修理している姿はとても

素敵でした。デッキもトゲが頻繁に刺さっていたので、修繕してもらいま

した。キレイになり子どもたちもとても喜んでいました。 

午後の短い時間でしたが、全部修理できました。無事終わる事が出来て良

かったです。 

 

  



 

＊新しい指導員が増えました。 

 ゴールデンウィーク明けから、週 2.3 日で 小林裕子先生が来てくれる

ことになりました。ベテラン先生です。子どもたちと上手にコミュニケ

ーションをとってくれていて、楽しく過ごしています。 

 学生バイト（OB の男の子）も週 2.3 日で来てくれることになりました。

スケジュール上、６月から出勤してくれる予定です。 

 夏休みも無事迎えれそうです。 


